

平成29年度若槻会総会報告

日時：6月17日(土) 10:00～12:30

会場：大阪医科大学研究棟12階 第2会議室

《プログラム》

司会進行:

金網 規夫先生

開会の挨拶:

今川 彰久先生

特別講演:「『筋肉と運動』

～糖尿病療養における筋肉の重要性～」

理学療法士 大黒 健太 先生

「血糖測定の温故知新」

糖尿病代謝・内分泌内科 橘 恵 先生

若槻会総会:会計報告・議案

若槻会顧問医 大西 峰樹 先生

糖尿病食試食会

がんばって体を動かしましょう



最新の血糖測定器は…

先生方へ質問しながら
皆さん、和気あいあいと
お食事されています♪



夏の疲れが出やすい頃となりましたが、皆様その後いかがお過ごしでしょうか？今回の若槻会総会には総勢23名の方々にご参加いただき、どうも有り難うございました。本年の講演では、理学療法士の大黒健太先生が、糖尿病療養における筋肉と運動(体をうごかすこと)の有用性についてのお話をされましたが、その後、日々の活動・運動に変化はありましたでしょうか？皆様、ご自分に合った運動を無理のない範囲で継続して頂けたらと存じます。また、お昼の試食会では、例年同様、和気あいあい、活気ある会になったのではないかと感謝申し上げます。出来れば来年も、皆様から戴いたご意見をもとに継続したいと考えております。講演のダイジェスト版を同封させていただきました。当日ご参加いただけなかった会員の方にもご覧いただけましたらと存じます。会長の大場幸夫様、副会長兼会計幹事の横山泰隆様には、この一年間、若槻会を支えて頂きました事に大変感謝致します。これからも宜しく願い致しますとともに、皆様からのご支援を賜りますよう宜しく願い申し上げます。また、皆様と外来などでお目にかかれまことを、スタッフ一同楽しみに致しております。厳しい暑さもあとわずかと存じます。くれぐれもお身体にお気をつけてください。

金網規夫